
 
 

Conseil d’établissement 
Le mercredi 16 juin 2021 à 18 h 15 

En visioconférence 
 

Procès-verbal  
 

Présences : Audrey Charest, directrice   Catherine Boivin, parent 

  Véronique Lapointe, parent  Christine Denault, parent 

  Kim Bergeron, parent    Marie-Pier Régimbald, parent  

  Chantale Savard, TSG   Anick Labelle, enseignante  

  Marie-Hélène Bégin, orthopédagogue Méghanne Bertrand, TES 

  Karel Fabien, enseignante   Nicole Kepseu, parent 

   

Absents :  Mylène Grandmaison, enseignante    
 

 
 

 
Sujet I Ap Ad 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 16. Il y a quorum. 
x   

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 20-21-27 

Mme Charest demande l’ajout d’un point : approbation pour des sorties. IL EST 

PROPOSÉ par Mme Régimbald, d’adopter l’ordre du jour de la séance tel que 

présenté avec l’ajout du point divers.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

3.  
Parole au public 

Aucun public 
x   

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 26 mai 2021 

CÉ 20-21-28 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denault, d’adopter le procès-verbal de la séance du 

26 mai 2021. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

5.  

Rapport annuel 2020-2021 

CÉ 20-21-29 

Mme Bergeron, présidente du CÉ, fait la lecture du rapport annuel. Le rapport sera 

disponible sur le site internet de l’école IL EST PROPOSÉ par Mme Fabien, d’adopter le 

rapport annuel tel que présenté.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

6.  

Prévision budgétaire 2021-2022 – Résolution 

CÉ 20-21-30 

Mme Charest présente à l’écran les prévisions budgétaires. Elle explique comment est 

construit le nouveau format du document. Chaque section est ensuite présentée et 

expliquée en détail. IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Pier Régimbald que le budget de 

l’établissement de l’école de la Montée pour l’année scolaire 2021-2022 soit adopté 

et soumis au Centre de services scolaire des Draveurs pour son approbation. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

7.  

Fonds à destination spéciale – Résolution 

CÉ 20-21-31 

Mme Charest demande de destiner les fonds des campagnes de financement vers le 

projet d’aménagement de la cour d’école. IL EST PROPOSÉ par Mme Lapointe et 

secondé par Mme Denault, d’approuver le fonds à destination spéciale.  

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 x  



8.  

Campagnes de financement 2021-2022 

CÉ 20-21-32 

Mme Charest demande l’approbation des membres pour poursuivre les campagnes 

de financement, entre autres Subway et Pizza dès le mois de septembre. IL EST 

PROPOSÉ par Mme Régimbald et secondé par Mme Bégin, d’approuver les 

campagnes de financement 2021-2022.  

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 x  

9.  

Sorties éducatives 2021-2022  

CÉ 20-21-33 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denault et secondé par Mme Kepseu, d’approuver les sorties 

éducatives. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 x  

10.  
Mot de la présidente 

Mme Bergeron remercie le CÉ pour la belle année. 
x   

11.  

Mot de la direction 

Mme Charest parle de la course de fin d’année. Pour ce qui est de la clientèle 

scolaire, les groupes demeurent comme ils ont été présentés au dernier CÉ. 

Cependant, le tout occasionne des surplus considérables. La gestion des surplus se 

fera à partir de demain. Il y aura, la semaine prochaine, une cérémonie de finissants 

pour les élèves de 6e année. Le tout se passera à l’extérieur. Mme Charest remercie les 

membres du CÉ d’avoir été là, en visioconférence tout au long de l’année. 

x   

12.  
Mot de la représentante de l’OPP  

Mme Lapointe espère pouvoir repartir les activités de l’OPP en septembre. 
x   

13.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard parle de son année au service de garde. Ce fut une année plus 

compliquée considérant qu’il y a eu moins d’activités possibles. Par contre, les élèves 

ont été tellement conciliants et souriants dans toute cette année difficile.  

x   

14.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Fabien parle des tâches à faire en fin d’année. Bulletins, porte-folio, etc. 

Mme Labelle nous mentionne que la semaine prochaine aura lieu la rencontre ZOOM 

avec les parents des futurs élèves de la maternelle.  

x   

15.  

Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand mentionne comment ça se passe en 5e et 6e année. Les plus grands 

ont très hâte de quitter pour le secondaire. Tout le monde espère avoir une année 

normale l’an prochain.   

x   

16.  

Mot du personnel professionnel 

Mme Bégin mentionne qu’elle a déjà plusieurs projets l’an prochain. Mme Charest 

renchérit en informant le CÉ que Mme Bégin estsoit maintenant officiellement 

l’orthopédagogue de l’école.  

x   

17.  

Mot du représentant du comité de parents  

Mme Denault parle de la dernière rencontre. 

Un des points apportés fut la chaleur de la semaine dernière. La raison prioritaire fut 

de protéger les élèves les plus vulnérables.  

Un autre point est que la vaccination des 12 à 17 ans se déroule très bien au centre 

de services des Draveurs.  

Une résolution a été adoptée pour appuyer le comité de parents pour élèves HDAA 

de créer et partager un document d’aide pour les parents en ce qui concerne les 

plans d’intervention.  

x   

18.  

Points divers 

- Approbation pour des sorties 

La semaine prochaine, quelques sorties auront lieu. 

- Les classes de 1re année iront au parc. 

- 3e, 4e, 5e et 6e année iront au Cinéma 9. 

x   



Tous les frais seront assumés par l’école. 

IL EST PROPOSÉ par Mme Kepseu et secondé par Mme Bergeron, d’approuver les 

sorties de fin d’année. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

19.  

Levée de l’assemblée 

CÉ 20-21-34 

IL EST PROPOSÉ par Mme Denault et secondé par Mme Kepseu, d’approuver la levée 

de l’assemblée. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

Fin de l’assemblée : 19 h 8 

 x  

 

Audrey Charest        Kim Bergeron 

Directrice          Présidente          


